

# L'INFORMATIQUE: un pour ou un contre?

**Valérie Bouchard Calderon**  
École secondaire Grande-Rivière

**La technologie est présente partout. Du téléphone que vous tenez dans vos mains à la chaise sur laquelle vous êtes assis. De nos jours, les technologies informatiques évoluent à une vitesse stupéfiante.**

En un an, les grandes compagnies sortent un nouveau modèle de téléphone intelligent, un nouveau format de tablette électronique ou même un nouveau logiciel d'ordinateur. Toutes ces inventions révolutionnent le monde, mais l'améliorent-elles?

**Pour :** Les ordinateurs, tablettes et téléphones intelligents permettent la recherche d'informations via Internet en tout temps.

**Contre :** L'information à portée de tous incite parfois la mauvaise utilisation de ces ressources comme, par exemple, le plagiat, la tricherie, etc.

**Pour :** Tous ces appareils rendent la communication beaucoup plus rapide. Les courriels, appels téléphoniques et messages instantanés sont maintenant les principales sources de communication.

**Contre :** Tel que mentionné ci-haut, une mauvaise utilisation de ces moyens de



communication entraîne des conséquences sur la société telle que la cyber-intimidation. Pire, tous ces moyens différents entravent la vraie communication; les échanges de vive voix.

**Pour :** Les applications disponibles pour les appareils mobiles rendent tout plus simple. Parfois, il ne suffit que d'ouvrir une application afin de connaître tout de la chanson que l'on écoute à la radio.

**Contre :** Certaines applications sont payantes et offrent des services tandis que d'autres sont gratuites et permettent l'enregistrement de données qui autrement ne coûteraient que quelques dollars.

En conclusion, l'informatique sous toutes ses formes peut être un atout comme elle peut nuire.

**EN SAVOIR +**